



En esta entrega:

• Convocatoria de Proyectos



Convocatoria de proyectos



AGENCE UNIVERSITAIRE DE LA FRANCOPHONIE

Como parte de su plan de acción especial COVID-19, la AUF publica una convocatoria internacional de proyectos para apoyar iniciativas relacionadas con la pandemia desarrolladas por estudiantes, ingenieros en formación y jóvenes investigadores. Cualquier iniciativa con un impacto tecnológico, económico y / o social que pueda evaluarse a muy corto plazo es elegible. Un fondo excepcional de 500.000 euros está dedicado a esta convocatoria. Se podrán financiar proyectos de menos de 10.000 euros hasta 50.000 euros.

Los formularios de solicitud para esta convocatoria están en francés, pero podrán ser completados también en inglés. En el caso de optar por completarlos en inglés, se deberá anexar un resumen del proyecto en francés.

Bases (en español) y formularios en: https://auforg-my.sharepoint.com/personal/isabela_ospital_auf_org/_layouts/15/onedrive.aspx?id=%2Fpersonal%2Fisabela%5Fospital%5Fauf%5Fforg%2FDocuments%2FProjets%20et%20Actions%2F2020%2FCOVID%2D19%2FAUF%5FAAP%2DCOVID%2D19%5FDER%2DESP%2Epdf&parent=%2Fpersonal%2Fisabela%5Fospital%5Fauf%5Fforg%2FDocuments%2FProjets%20et%20Actions%2F2020%2FCOVID%2D19&originalPath=aHR0cHM6Ly9hdWZvcmtcbXkuc2hhcmVwb2ludC5jb20vOml6L2cvcGVyc29uYWwvaXNhYmVsYV9vc3BpdGFsX2F1Zl9vcmcvRVV4TFd4djRjSFpGZzRYLXhiZ25Xd1VCTjBvZTNYa21kRmxUSGIDR2owdWg5dz9ydGltZT1WVDVRNnFmbzEwZw

Bases (en francés) en: <https://www.auf.org/nouvelles/actualites/apel-a-projets-international-auf-covid-19/>

Consultas a: appel-covid19@auf.org (hasta el 28 de abril a las 12 hs. de París)

Nota: para la solicitud del apoyo del Presidente se deberá remitir a proyectosinternacionales@presi.unlp.edu.ar, hasta el **30 de abril de 2020 a las 9 hs.** lo siguiente:

- Una confirmación del Decano/a de la unidad académica, por correo institucional, indicando que no implicará erogación de gastos para la Presidencia.
- El título del proyecto, unas breves líneas de descripción.
- Indicar socios del proyecto.

#YoMeQuedoEnCasa